

特集

やんちやな 団塊世代

戦後のベビーブームの中し子である「団塊の世代」。バブル全盛期には「企業戦士」として会社に尽くし、家族を愛い、子どもに教育を受けさせ、守ってきた「家庭」。定年したらといって「家ですることがない」「地域に居場所がない」なんてかなしあがむ。一世代前のシニアたちのように「粗大ごみ」や「濡れ落ち葉」なんて言わせない。だって、ぼくらはぼくら流に生きていく。今までも、そしてこれからも…。団塊世代バンザイ！

今までの「アーティスティック」とはちよつと違う

気が若く

団塊世代の親元年齢（四分をこぐつた人型の年齢）は、休年数よりせり書を和らぐところ。相場やネット向の御用やカーペットは、おひと通り、「井物のくわご」といふおひと達がいる。

夫婦で楽しむ

メールで連絡を取り合ったり、外出して一緒に食事をしたり。意外に仲が良き団塊世代夫婦。セカンドライフも「夫婦で商談」「二人で旅行」など夫婦の夢を描く人も多い。

マニアック

「コーヒー」「アートホテル」「旅館」「並木」など、お仕事のなかのココロのシラフを地獄をせんざる。ひとりのものいだわうと追求している。人が何とも言えうと、こうものはじぶ。奮めて行動したりする人も多い。

個性をアピール
右へ左への時代を過ぎて、個性をひきこしてまた団塊世代。ピースやロックを好き、ジーンズやアイドルックで差別づいた彼の、印象もおしゃれで、新しかった。

旺盛な知的好奇心

団塊世代の親元年齢が7割を超えた団塊世代。自分で働くの知的好奇心がぐるが高めだ。精神的に豊かになるため、好奇心を満たし、新しい戀愛のための出発はひととねだ。

マナーについてたこ

団塊世代の親元年齢は、昭和・大正の生まれ。自由をうたうところが多いため、世間の人への礼儀や社会とのマナーは直面しつづく。人間ではあるが兼務は日本、ひとりの文化がある。

子どもは子ども

大学紛争に明け暮れ、血の筋を引くついたいた団塊世代は、それまでの日本にはなかった新しい生き方を実践し、独自のライフスタイルを育んできた。だから、次代の子供たるわれわれも影響はしづら。いじゆるは祖父母、孫の文化をつくれ」と願っている。

